





# Raíces magallánicas

Yo no lei "Raíces Magallánicas" de Mario L. Moreno, lo devoré inmediatamente que tuve un momento de descanso.

Creo que es un libro escrito con un profundo amor por la tierra magallánica y con el propósito de conservar las tradiciones, los costumbres y los usos, de lo que Unamuno llama la infrahistoria, es decir de todo aquello que no queda en los documentos propiamente históricos pero que van constituyendo la vida concreta de un país o de una región como es en este caso.

Felicito cordial, sincero y honestamente a Mario L. Moreno, por este libro, yo que él no siendo hijo propiamente de esta tierra lo escribe con el amor de un hijo que ha descubierto a su madre verdadera.

Cuando nosotros pensamos que Magallanes es una madre dulce y duro al mismo tiempo, dulce por el amor, dura por el clima, el amor que siente este escritor es importante que ustedes los magallánicos lo sepan reconocer.

Además el título de este libro es lo más significativo, "Raíces Magallánicas", es decir lo que está arraigado, lo que está profundamente enterrado en la tierra y que a pesar del viento, ese árbol siempre permanecerá.

10-VIII-1983

Aviñón

7

Gante

11

687-305

# Raíces magallánicas [artículo] Fernando Cuadra.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Cuadra, Fernando, 1927-

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Raíces magallánicas [artículo] Fernando Cuadra. retr.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)